Negados a establecer diálogos los médicos y maestros en Honduras



Tegucigalpa, 5 jun (RHC) Médicos y maestros de Honduras niegan la posibilidad de realizar un diálogo con el gobierno por carecer de condiciones mínimas, porque los decretos firmados fortalecen las medidas neoliberales en el país.

Aunque levantaron un paro de seis días, los organizadores de las movilizaciones que, según expertos, están poniendo en jaque a la administración del presidente Juan Orlando Hernández, exigieron la mediación de un experto internacional para facilitar el proceso.

'No están dadas las condiciones mínimas que nosotros exigimos para el diálogo, así que mientras estas no se den no vamos a dialogar', subrayó la presidenta del Colegio Médico de Honduras, Suyapa Figueroa.

Señaló que los docentes y médicos aglutinados en la Plataforma para la Defensa de la Salud y Educación retornaron a sus labores, pero no se sentarán a dialogar con el Gobierno mientras se siga irrespetando al pueblo hondureño.

Las movilizaciones contra la posible privatización de la salud y la educación en Honduras empezó a poner límites al gobierno de Juan Orlando Hernández, considerado por parte de la ciudadanía abusivo y autoritario.

De acuerdo con Eugenio Sosa, analista político senior del Centro de Estudios para la Democracia (Cespad), nuevos desafíos en la lucha popular contra la privatización suponen la derogación de los decretos ejecutivos en los sectores sanitario y educativo.

Tras un mes de protestas en todo el territorio nacional, y sobre todo, de las movilizaciones disruptivas, combativas y beligerantes de los días 30 y 31 de mayo de 2019, el Gobierno se vio obligado a derogar los decretos ejecutivos (PCM) el 2 de junio, que fueron publicados en el Diario Oficial La Gaceta el 3 de junio, recordó el especialista.

Un diálogo democrático y horizontal debe tener las reglas del juego claras; los actores del diálogo deben ser relevantes y legítimos porque han estado como protagonistas centrales del conflicto, deber haber claridad de la agenda del diálogo y la misma debe ser compartida y aceptada por todos los actores participantes, agregó.

Mientras el expresidente de Honduras Manuel Zelaya (2006-2009) calificó de error la decisión de la Plataforma para la Defensa de Salud y Educación de dialogar con el gobierno.

'No confundan las cosas: Suyapa y Ligia, junto a la plataforma social, tienen nuestro eterno reconocimiento en la lucha contra la DICTADURA. @PartidoLibre les sigue apoyando. Pero cuestionamos la decisión de ir a dialogar con el tirano, considero que es un error', escribió en su cuenta en Twitter.

La Plataforma realizará asambleas diarias desde hoy en los centros laborales para establecer las condiciones que permitan el diálogo con el gobierno hondureño.

La víspera, en un comunicado la agrupación informó que durante los fines de semana también realizará actividades a nivel nacional, departamental y municipal, las cuales comunicará oportunamente.

De esa forma, las protestas contra la privatización de ambos sectores y que agitaron al país durante varios días llegan a su fin por el momento.

Ante esta nueva coyuntura, el Partido opositor Libertad y Refundación convocó urgente a la Coordinación Nacional para debatir un punto único: 'Estrategia para sacar al presidente Juan Orlando Hernández', al que califica de dictador.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/192664-negados-a-establecer-dialogos-los-medicos-y-maestros-en-honduras



Radio Habana Cuba